



43°C en-dessous de zéro

Une prison météorologique

Brusquement, la pièce fut plongée dans l'obscurité. À l'extérieur, tout était noir et parfaitement silencieux. Des bougies se trouvaient dans l'un des tiroirs de la cuisine. Des allumettes. Les contours de la pièce réapparurent. En moins d'une demi-heure, la température chuta. Tout devint glacial et humide, ténébreux et silencieux. Nous étions sous l'eau, dans l'épave d'un navire abîmé dont la coque échouée s'enfonçait peu à peu dans les fonds marins sableux.

Dans le crépuscule glacial de décembre, les fenêtres des habitations prennent la douce couleur ambrée des lumières intérieures. Des odeurs exquises flottent dans l'atmosphère : l'arôme du café fraîchement torréfié de la Brûlerie Saint-Denis se mélange à celui des brasseries Molson.

Les soirées d'hiver à Montréal ont quelque chose de magique. Le froid et la neige mettent les esprits au repos et plongent la ville dans une douce somnolence. Prendre racine dans l'un des nombreux cafés, ou trouver refuge dans les galeries de la ville souterraine, constituent des solutions de choix pour celui qui sort de chez lui.